



WO DIE TRÄUME AUF ZWEI RÄDERN REAL WERDEN

In Rheineck gibt es seit November 2019 ein neues Geschäft, das mit heissem Gefährt auftrumpft: die New Legends Company.

TEXT: CHRISTIAN BRÄGGER / BILDER: DANIEL TALAMONA

Wer hat diese Sehnsucht nicht schon einmal gehabt: Auf einer Harley Davidson in den USA die legendäre Route 66 hinunterzudonnern und sich dabei dem totalen Genuss und der absoluten Gemütlichkeit hinzugeben. Nun denn, so weit weg muss man gar nicht fliegen, um zumindest den einen Teil zu stillen. Zumal sich in Rheineck an der Ecke Dufourgasse/Bahnhofstrasse die New Legends Company niedergelassen hat, die früher einmal einer Apotheke und davor dem Herrenmodehaus «Selb» diente.

Der familiäre Betrieb verschreibt sich dem Handel dieser wunderbaren «Öfen» und vertreibt Harley Davidsons an eine Kundschaft aus nah und fern. Ebenfalls ist es möglich, sich den Harley-Traum für einen Tag (250 Franken), eine Woche, einen Monat oder die ganze Saison zu mieten.

In Rheineck hat das junge Unternehmen seinen Showroom, in Heiden baut ein dreiköpfiges Team die Harleys, aber auch andere edle Motorräder sowie amerikanische Autos (alte Chevis) nach Kundenwünschen um. «Wir veredeln die Fahrzeuge auf jegliche Art und Weise. Das kann nur der Auspuff oder bei der Harley ein coolerer Sattel sein, oder aber die ganze Lackierung mitsamt dem Rückspiegel und einer speziellen Motorverkleidung», sagt Chefverkäufer Piero Marino.

Eine Harley mieten oder das perfekte Geschenk

Die New Legends Company individualisiert derzeit etwa zehn Harleys im Monat, und Piero ergänzt: «Wir haben

sehr faire, realistische Preise, unsere Leistung stimmt und unsere umgebauten Motorräder sind natürlich auf Schweizer Strassen erlaubt. Ich kann Ihnen sagen: Das Cruisen mit einer personalisierten Harley, dieses Gefühl ist einmalig, pure Leidenschaft.»

*«Dieses Gefühl ist einmalig,
pure Leidenschaft.»*

Ausserdem gibt es im Showroom allerhand Zubehör wie handgefertigte Schutzhelme, Bikerboots und Motorradbekleidung zu kaufen. Oder ganz einfach Mode, die cool daherkommt und zumindest in der Ostschweiz kaum zu finden ist. Überdies hat die New Legends Company eine eigene Kollektion, die sie in Österreich produzieren lässt, bestehend aus Hoodies, Pullovern, T-Shirts und Mützen. Und dazu noch den Geheimtipp, der wohl das perfekte Geschenk wäre: Prickelndes von «Mare Santo», importiert aus Italien – das sind über zwei Jahre lang ins Meer eingelagerte Sektflaschen, die wieder rausgenommen werden, sobald sich Muscheln angesetzt haben.

Aus Zufall in Rheineck, aber in guten Händen

Als Konkurrent zum Velo-Moto Tobler vis-à-vis sieht sich Piero nicht, weil man ganz andere Zielgruppen und Produkte im Sortiment habe. Aber warum gerade Rheineck? Diese Frage stellt man sich schon, zumal ein Laden wie die New Legends Company für den Ort eher untypisch, dafür umso bereichernder ist. Das habe sich einfach so ergeben, sagt Piero, «Zufall».

*«Ich kann die Kunden lesen,
ich weiss genau, was sie wollen.»*

Das Geschäft sei zufriedenstellend angelaufen, sagt der 42-Jährige. Natürlich könnte es mehr sein, aber mehr könne es ja immer sein. Seit 15 Jahren verkauft der Familienvater Harleys, dreimal schon wurde er in dieser Zeit zum Harley-Verkäufer des Jahres gekürt, weil er im Jahr 300 dieser edlen Motorräder verkaufte. Man ist also in guten Händen bei der New Legends Company, und Piero sagt: «Ich kann die Kunden lesen, ich weiss genau, was sie wollen.»



www.new-legends.com

